

POR LA ESCUELA CUBANA EN CUBA LIBRE

Nueva Cuestión de Honor Entre Chibás y L. Montes

El doctor Joaquín López Montes, director del periódico Acción, envió ayer su representación personal al senador Eduardo R. Chibás. El doctor López Montes no aceptó la invitación a un duelo irregular que le fué formulada por aquél por estimarla desventajosa para su persona por cuanto no goza de inmunidad parlamentaria para evadir la responsabilidad penal. Se informa, sin embargo, que el líder auténtico le expresó que estaba dispuesto a renunciar a dicha inmunidad.

Los representantes del primero son los señores Feliciano Maderne y Pastor González, y los del segundo, el doctor Porfirio Pendás y el ingeniero Rafael Iglesias. Los mencionados señores se reunirán esta tarde a las cuatro para discutir la cuestión de honor planteada.

M. Montes 2/1/5